

ABSTRAK

Dela Kusuma Putri, 2024, *Pengaruh Pemahaman Wajib Pajak, Kesadaran, Tingkat Kepercayaan, Dan Sanksi Pajak Terhadap Kepatuhan Wajib Pajak Di Lingkungan Kerja KPP Pratama Pamekasan Dalam Pelaporan Pajak Penghasilan Orang Pribadi*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Wasilatur Rohmaniyah, M.A.

Kata Kunci: Pajak, Pajak Penghasilan, Pelaporan Pajak, Kepatuhan Wajib Pajak, KPP Pratama Pamekasan

Di era sekarang ini, negara berkembang seperti negara kita Indonesia tentu perlu melaksanakan pembangunan infrastruktur maupun pendidikan secara merata yang diharapkan mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakat secara menyeluruh. Tentu untuk mencapainya, dapat dipastikan pemerintah perlu menggelontorkan dana atau anggaran yang tidak sedikit agar prosesnya berjalan dengan baik. Sampai saat ini sektor pajak masih sangat diandalkan oleh pemerintah sebagai salah satu sumber pendapatan negara dalam membiayai pembangunan dan belanja negara termasuk di dalamnya pajak penghasilan orang pribadi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah pemahaman wajib pajak, kesadaran, tingkat kepercayaan, dan sanksi pajak berpengaruh terhadap kepatuhan wajib pajak di lingkungan kerja KPP Pratama Pamekasan dalam pelaporan pajak penghasilan orang pribadi.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian yang bersifat kausal. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh wajib pajak orang pribadi yang bertempat tinggal di lingkungan kerja KPP Pratama Pamekasan yang mencakup Kabupaten Pamekasan dan Kabupaten Sumenep yang berjumlah 274.211 wajib pajak dengan jumlah minimal sampel adalah 100 sampel yang ditentukan menggunakan Rumus Slovin. Sampel dalam penelitian ini dipilih dengan menggunakan metode *purposive sampling* dengan kriteria responden adalah mereka yang memiliki NPWP dan bertempat tinggal di Kabupaten Pamekasan atau Kabupaten Sumenep. Jumlah sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 104 orang responden.

Berdasarkan hasil penelitian, secara parsial, pemahaman wajib pajak dan tingkat kepercayaan wajib pajak tidak berpengaruh terhadap kepatuhan wajib pajak di lingkungan kerja KPP Pratama Pamekasan dalam pelaporan pajak penghasilan orang pribadi. Berbeda dengan kesadaran wajib pajak dan sanksi pajak secara parsial berpengaruh terhadap kepatuhan wajib pajak di lingkungan kerja KPP Pratama Pamekasan dalam pelaporan pajak penghasilan orang pribadi. Secara simultan, pemahaman wajib pajak, kesadaran wajib pajak, tingkat kepercayaan wajib pajak, dan sanksi pajak berpengaruh terhadap kepatuhan wajib pajak di lingkungan kerja KPP Pratama Pamekasan dalam pelaporan pajak penghasilan orang pribadi.